

Shantychor probt in Trassenheide

Trassenheide. An diesem Wochenende hätte eigentlich das jährliche Shantychorfestival auf der Insel Usedom stattgefunden. Coronabedingt musste dieses – wie so viele Veranstaltungen – abgesagt werden. Ursula Hallaschk, die musikalische Leiterin des Chores, erklärt, dass die Männer trotzdem eine große Generalprobe in Montur auf der Trassenheider Konzertmuschel geben werden. Der Auftritt ist am Donnerstagabend zwischen 19 und 20.30 Uhr auf der Konzertmuschel.

02.80.02 20.08.20

92 Wiedem 25